WDL SCHREINERT SCHULBÄNKE FÜR FAHRSICHERHEITSTRAINING DER BESONDEREN ART!

"Ich kenne die Lebenshilfe, Herrn Unser und die WDL schon eine Weile" erklärt Volker Scheck von der Firma Firma Bischoff + Scheck auf die Frage, wie denn der Kontakt zur Schreinerei der WDL entstanden ist. "Meine Frau hat früher schon die tollen Möbel für unsere Kinder bei der WDL gekauft". Letzter Ausschlag war jedoch wohl sein Mitarbeiter, dessen behindertes Kind die Mooslandschule in Ottersweier besucht. Volker Scheck ist kein "Typ für einmalige Spenden zu Weihnachten, um sein Gewissen zu beruhigen". Ihm ist wichtiger, Menschen mit Behinderungen durch Aufgaben am Arbeitsleben teilhaben zu lassen und sie in die Gesellschaft zu integrieren.

Als einer der Investoren vom LuK Driving Center Baden gab es für ihn auch schon bald die Gelegenheit dafür. Die Verantwortlichen des LuK Driving Centers Baden von "E210" ließen sich für ihr Fahrsicherheitstraining in diesem Jahr nämlich etwas ganz Besonderes einfallen.

Getreu dem Motto "Schnellste Schulbank der Welt" garantiert E210-Verantwortlicher Albin Kirchengast mit seinen 20 "MINI Cooper Works", Fahrspaß pur kombiniert mit völlig neuen Lerninhalten. "Fahrsicherheitstrainings gibt es schon seit vielen Jahren – E210 setzt jedoch ganz neue Akzente" verspricht Kirchengast.

Während der MINI Cooper mit seinen 211 PS als "Schulbank" dient, verspricht der "Lehrplan" einen spektakulären Unterricht mit innovativen Ideen, Fahrspaß und heißer Pisten-Action, gepaart mit Aspekten der Fahrsicherheit und abgestimmt auf die aktuelle Fahrzeugelektronik!

"Richtige Lehrer" als Sprecher führen durch das Programm und werden beim praktischen Teil durch Instruktoren mit jahrelanger Erfahrung ersetzt. Der "Stundenplan" beinhaltet die Termine für alle Trainingstage im Juni, Juli und Oktober. Und natürlich gibt es zwischendurch auch "Pausenbrote" und sogar "Hausaufgaben".

Aber neben dem "Klassenzimmer" für den praktischen Teil, dem LuK Driving Center Baden mit einer Länge von 2,4 km, ist natürlich auch ein Klassenzimmer für die theoretische Schulung notwendig. Auch dafür hat sich Albin Kirchengast mit seinem Team etwas sehr Originelles einfallen lassen.

"Wir wollten in unserem Seminarraum eine wirkliche Klassenzimmer-Atmosphäre schaffen und haben jemanden gesucht, der nach einer alten Foto-Vorlage alte Kinder-Schulbänke für Erwachsene nachbauen kann" gibt Kirchengast Auskunft.

Hier stellte Volker Scheck den Kontakt zwischen Kirchengast und WDL her und trotz der günstigeren Produktions-Angebote aus Rumänien vergaben Kirchengast und Scheck den Auftrag an die WDL.



Nun fertigen die Mitarbeiter der WDL-Schreinerei 25 Schulbänke aus massiver Erle ganz nach ergonomischen Gesichtspunkten, die ab Juni das "Klassenzimmer" des LuK Driving Centers schmücken werden.

Die WDL wünscht erfolgreiche Schulungen und eine tolle Atmosphäre in dem "ganz besonderen Klassenzimmer"!

Zum ersten Schulungstermin im Juni wurden wir auf einen kurzen Besuch und zum Fotografieren des "Endprodukts" eingeladen. Darüber freuen wir uns sehr und berichten gerne in unserer nächsten Ausgabe.

Alexandra Bartele

atisnoed-Schulung für Ihr Untornehmen.